



El Ayuntamiento pone en marcha un Plan de Acción Social para discapacitados

El concejal de Atención Social se ha reunido hoy con representantes de entidades sociales para la puesta en común de ideas de cara a la elaboración de dicho plan

Representantes de **Afibrocar, Hospitalidad de Lourdes, Esclerosis Múltiple, Primi Sport, Fundación Tienda Asilo San Pedro, ONCE, Asorcar, Sodicar, Fundación Soi, TP Cartagena, Astus, Assido, Astrade, Afal, Apanda, AECC, Apices y Asperger**, han mantenido en la mañana de hoy una reunión con el concejal de Atención Social, **Antonio Calderón**, y técnicos municipales del Instituto Municipal de Servicios Sociales.

En la misma se han sentado las bases de unos cauces de coordinación y colaboración con el objetivo de proponer el diseño y desarrollo, de forma conjunta, de un **Plan de Acción Social para personas con discapacidad**, el cual incluirá las estrategias apropiadas y las acciones necesarias para conseguir los objetivos marcados.

En la actualidad existen planes similares en ciudades como **Valladolid, Logroño, Santander, Málaga o Burgos**, y planes autonómicos en: **Andalucía, Asturias, Murcia y Madrid**. A nivel estatal existe un plan para el periodo 2012 / 2010 y a nivel europeo uno para los años 2006 / 2015.

Con la ejecución de esta actuación se va a contribuir a la mejor calidad de vida de las personas con discapacidad y sus familias, en un contexto de igualdad de oportunidades, no discriminación y accesibilidad universal.

